

Konzerte

Im Moment sind keine Konzerte geplant.

Für aktuelle Informationen melden Sie sich bitte unter mail@resonanzfeld.ch

Stimmen von Konzertbesuchern

Danke für die geschenkte Zeit. Es war ein Fest für die Sinne.

Ich hab' die Komponisten gesehen, ihr Wesen, ja ihr Angesicht. Vielen Dank!

Ihr Spiel hat mich berührt. Eine schwer zu beschreibende - innerliche, ruhige, zentrierte Stimmung - welche sich immer mehr im Raum und über den Raum hinaus verbreitete. Die Musiker- Individualitäten von Schubert und Schumann, verbunden mit Ihrem eigenen Wesen, - wirklich berührend!

Ich bin keine Kennerin der klassischen Musik. Sie haben mich dieser Musik ein Stück näher gebracht. Vielen Dank.

Dieses Konzert transformiert meine Klavierkindheit auf's wunderbarste. Was für ein Geschenk!

Deine Improvisationen berühren mich sehr, es ist Deine eigene Sprache.

Mir gefällt Ihr Mut, die Musik in diesen wundervollen Raum der Stille zu stellen.

Berührend, grossartig, bewegend freudvoll. Ein tolles Konzert. Ein Genuss für Herz und Seele.

J'aime cet amour de la musique que vous partagez en toute simplicité avec nous.

You are so fully present, you become music.

La gioia che ho avuto stasera mi accompagnera sempre. Grazie. Arigato

Obrigada! Muito muito lindo.

Grazie a Susana per aver sacralizzato la musica.

A beautifully conceived program: your music and the audience together created something indescribably precious, delicious, and intangibly tangible.

Kinderstimme

Ich glaube es wurde allen warm um das Herzen. Es gefiel mir! Ich fand es lustig, dass sie dazwischen Geschichten erzählen.